



DELGO

Delgo Operador de Transportes es una empresa reconocida en el sector del transporte terrestre de mercancías, especializada en productos perecederos. Con más de 35 años de experiencia, la compañía se ha consolidado como un referente en el transporte nacional e internacional, operando en toda España y Europa.

Su flota de más de 400 vehículos frigoríficos, todos equipados con tecnología de última generación, le permite garantizar la cadena de frío y el control de temperatura en todo momento, asegurando la integridad de la mercancía. Además, Delgo también es reconocida por su enfoque ecológico, comprometiéndose con la sostenibilidad mediante la incorporación de vehículos propulsados por GNL y otras prácticas.



SITUACIÓN INICIAL

Delgo utiliza un ERP muy completo para el sector del transporte, pero que carece de funcionalidades específicas para gestionar la tesorería. En su lugar, trabajaban con **herramientas tradicionales como Excel** que resultaban insuficientes y propensas a errores, lo que afectaba a la eficiencia y fiabilidad de los procesos.

La empresa buscaba una herramienta capaz de centralizar la gestión del cash flow, la documentación financiera, las condiciones bancarias y la planificación presupuestaria, incorporando además visibilidad sobre el riesgo de operaciones de leasing y renting. Además, requerían una solución que facilitara la creación de informes detallados y las previsiones financieras a largo plazo, mejorando la toma de decisiones y la gestión estratégica de los recursos financieros.



SOLUCIÓN

En su búsqueda por optimizar su gestión financiera, Delgo evaluó varias soluciones, pero fue **GS Gestión** la que destacó por su capacidad de adaptarse a las necesidades específicas de la empresa.

Por una parte, la plataforma de Cash Management se integraba perfectamente con el sistema de Delgo y con su software especializado en transporte, permitiéndoles gestionar de forma más eficiente y fiable todos los aspectos clave de la tesorería: desde el cash flow, hasta el análisis del riesgo asociado a contratos de leasing y renting.

Por otra parte, lo que realmente marcó la diferencia fue **la capacidad de GS Gestión de evolucionar con ellos**. Y es que, conforme Delgo se familiarizaba con la solución, se daba cuenta de que podían seguir añadiendo nuevas funcionalidades adaptadas a sus necesidades.

"La flexibilidad de la plataforma ha sido clave para nosotros. A medida que fuimos probando y aprendiendo, fuimos incorporando nuevas funcionalidades que nos permiten gestionar de forma más eficiente todos los aspectos de la administración financiera", señala **Pedro García, director financiero de Delgo.**



BENEFICIOS

Desde la implantación de GS Gestión, Delgo ha experimentado una transformación significativa en su operativa financiera, optimizando procesos y logrando un control más preciso de sus recursos.

Sin duda, el mayor avance ha sido **la gestión del cash flow**, ahora completamente bajo control. Con la automatización de la conciliación bancaria y la integración de datos de diversas fuentes, la empresa ha reducido los errores y el tiempo invertido en la introducción manual de datos.



Además, la solución también ha simplificado la gestión del **leasing y renting, aspectos clave para el sector** al cual pertenece la empresa, facilitando el control de las deudas y mejorando la planificación financiera. "Las fluctuaciones del mercado en nuestro sector son el pan de cada día y con GS Gestión hemos conseguido adaptar nuestra planificación financiera de manera ágil", explica García, quien añade que la herramienta les permite ajustar las condiciones de leasing y renting de forma rápida, garantizando una mayor estabilidad en momentos de incertidumbre.



Mejora en la gestión de recursos financieros y reducción de riesgos gracias a una plataforma integrada y automatizada



Acceso rápido y fiable a la información financiera, mejorando la capacidad de tomar decisiones clave



Reducción significativa del tiempo invertido en tareas manuales y repetitivas, aumentando la eficiencia operativa

"Elegir GS Gestión ha sido la mejor decisión. La relación calidad-precio, el soporte técnico de primer nivel y la facilidad de uso han sido la base para que este proyecto se convierta en **un éxito**", concluye el director financiero.

"Las fluctuaciones del mercado en nuestro sector son el pan de cada día y con GS Gestión hemos logrado optimizar nuestras finanzas y garantizar la estabilidad incluso en tiempos de incertidumbre"

Pedro García, Director Financiero de Delgo





gs gestión Fintech Apps

Si necesitas más información, no dudes en ponerte en contacto con nosotros a través de nuestros distintos canales:

<u>comercial@gsgestion.com</u> <u>www.gsgestion.com</u>